



Trabajadores de Cuba celebran 1 de Mayo y preparan movilizaciones

Description

La Habana, 1 may (Prensa Latina) Aunque las condiciones meteorológicas previstas para hoy determinaron la postergación de las movilizaciones organizadas en las principales plazas de los municipios del país, los trabajadores de Cuba celebran su Día Internacional con diversas acciones.

mayo 1, 2023

CDT00:35 (GMT) -0400

Las intensas lluvias registradas la víspera en diferentes regiones de la isla y la posibilidad de ocurrencia de fuertes precipitaciones también este lunes hicieron que la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) decidiera pasar dichas movilizaciones para el próximo 5 de mayo.

Pese a ello, en los lugares donde el estado del tiempo lo permita se desarrollarán en esta jornada las actividades culturales y festivas que siempre se preparan por la fecha.

Las celebraciones por el 1 de Mayo este año ya tenían un matiz diferente, pues al encontrarse el país en medio de una aguda crisis con el suministro de combustible, la CTC adoptó la medida de no realizar grandes concentraciones, como las habituales en la Plaza de la Revolución José Martí, de La Habana. Se mantuvieron, sin embargo, las jornadas de trabajo voluntario, las convocatorias productivas en actividades agrícolas, las entregas de condecoraciones y reconocimientos, así como los encuentros con representantes del movimiento obrero internacional de visita en la isla.

Más de mil invitados extranjeros están en la nación caribeña para participar en el programa organizado por el Día Internacional de los Trabajadores y desde el día 26 de abril han asistido a encuentros teóricos, diálogos con obreros cubanos, recorridos por centros laborales y barrios en transformación.

Para mañana se mantiene la realización del Encuentro Internacional de Solidaridad con Cuba y el antíperialismo a 200 años de la Doctrina Monroe.

Este tendrá entre sus temas centrales la lucha contra el bloqueo económico de Estados Unidos y el reclamo de la eliminación de la isla de la lista países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

La CTC desde ya se prepara para los desfiles del 5 de mayo, pues según el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, no se canceló la celebración, sino que se pospuso y todos continúan convocados "a ponerle a la Patria manos y corazón".

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023